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点 鐘 鶴田秀樹会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

ご 紹 介 

Ｇ９ ガ バ ナ ー 補 佐 田坂 潤 様（三原ＲＣ） 

   ガバナー補佐幹事 勝村憲明 様（  〃 ） 

出 席 報 告 

 会員数 

シニア会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 
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(8/30) 
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12:00～12:20   会長幹事会 

12:30～13:30  例会 

13:40～14:20   クラブ協議会 

 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

  広げよう！笑顔の輪を 

 

 

本日のプログラム (9月 6日) 次回のプログラム (9月 13日) 

 

 

 

 

 

 

第 5回協議会 

【創立 30周年・第 25回全国空港 RCフォーラム】 



会 長 ひ と 言 

本日は、プレ公式訪問です。田

坂ガバナー補佐様、勝村ガバナー

補佐幹事様、長時間になりますが

どうぞ最後まで宜しくお願い致し

ます。来週は、公式訪問となりま

す。皆さんのご参加を宜しくお願い致します。 

10 月 29 日の商工まつりチャリティバザーについて

三原臨空商工会より、商工まつりへの参加をお願いし

ます。との連絡が入りました。よって、抽選会は行わ

ずに出店が決まりましたので、奉仕プロジェクト委員

会の皆様、準備を宜しくお願いお致します。 

さて、話は変わりますが、皆さんご覧になりました

でしょうか？FIFAバスケットボール ワールドカップ 

27日の日曜日、第 2試合目のフィンランド戦。見ごた

えありましたね～最大 18 点差を見事な逆転劇。第 3

クオーター終盤から、富谷選手のスリーポイントシュ

ートが決まり始め、第 4クオーターには、川村選手と

富永選手の圧巻のスリーポイントシュートで、98-88 

10点差の逆転勝利でした。残念ながら、二次リーグに

は進むことは出来ませんでしたが、ワールドカップで

は 17 年ぶりの勝利、ヨーロッパ国相手には史上初と

いう歴史的勝利の瞬間を見れた事に感無量でなかな

か寝られなく睡眠不足になりました。 

 

幹 事 報 告 

【配 布 物】週報 1273号・8月理事会報告 

【回  覧】地区大会・例会出欠表 

【お知らせ】地区大会明日登録しますので、皆さんご 

出席お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓 話 時 間 

 

国際ロータリー第 2710地区Ｇ９ 

                      

ガバナー補佐 田坂 潤 様 

 

 

三原 RC 所属の田坂でございます。2023-2024 年度

G9ガバナー補佐を拝命し、こうしてプレ訪問させて頂

きました。1 週間後には、公式訪問ということで、ガ

バナーに本日の報告をさせていただくことになって

おります。 

私の職業分類は仏教でございます。こちらの本郷と

は大変ゆかりがあり、浄土真宗本願寺派の順勝寺の住

職でございます。元々は、高山城の麓にありまして、

小早川隆景が三原城築城に伴って三原市西町に移っ

てきて今があります。私の母も本郷の北方の出身で、

本郷に対しましては、昔からご縁が深くあります。 

平成 11 年に三原 RC に入会して 24 年ほど経過して

いますが、その間イエスマンとして、ひたすらに先輩

たちに育てられて本日が参った訳でございます。親睦

の方でも皆さんと親しくしていただき、それをもって

また社会奉仕にエネルギーを注ぐことが出来ること

がロータリーではなかろうかと思っております。 

青年会議所時代のことですが、理事長の時にゴルフ

大会でスモークボールの第一打で始球式をすること

になりました。ゴルフ経験が全くなかったものですか

ら、急遽 1週間ゴルフ練習場に行き、メンバーに打ち

方を必死で教えていただきました。いざ当日になりま

したら練習のし過ぎで身体が固まってしまい、必死の

思いで始球式へ臨んだのですが、図らずも空振りをし

てしまいました。それでゴルフの道具も処分しました。 

ボールを使う、テニスも野球も苦手ですが、私は海

が好きなので水上スキーとかウエイクボードを楽し

んでいます。また、若い頃はスキーが好きでいろんな

ところへ車を運転して雪があるところへ滑りに行き

ましたが、10年程前に身体のことを考えて道具一式全

て処分しました。今は健康的な生活をしておりません

が、何とか今年度１年ガバナー補佐としての役割を務

めさせていただきたいと思っております。 

 

広島空港 RC のクラブ概況並びに活動計画書を見さ

せていただきました。今年度 30 周年をお迎えになり

ますが、クラブの表彰という欄に創立 1994 年の時か

ら 2015-16年度まで 17回にわたり RI会長賞等を頂い

ておられることに驚きました。本当に活発に活動をさ

れているクラブだと感心している所でございます。 



本日のプレ公式訪問で必ず伝えなければならない

ことがあります。それは今年度の国際ロータリー会長

そして 2710地区ガバナーの意向です。 

 

2023－24年度 国際ロータリー会長 

ゴードンＲ、マッキナリー 

サウスクイーンズフェリー ＲＣ（スコットランド） 

今年度会長テーマ 

”Create Hope in the World”（世界に希望を生みだそう） 

１月の国際協議会での講演で示されたテーマですが、

その具体的な内容として 

1. 平和の推進に重点を置きたい            

・ウクライナをはじめ、イエメン、アフガニスタン、 

シリアなど世界には数十の紛争地域があります。 

・平和とは、希望が根づくための土壌です。 

 ・人類が立てることのできる最も勇敢な目標は平和 

の追求です。 

 ・ロータリーでは、全ての重点分野にわたる全活動

が希望を築く一助となり、それによって平和と償

いが可能となります。 

 

2. これまでのロータリー活動のなかで継続したい事 

 ①ロータリーアクトに力を与える～ローターアク 

ターは全面的なパートナーになるのみでなく、リ 

ーダーとなる熱意を示しています。 

 ②女児のエンパワーメント～世界中の少女が強く、 

十分な魅力を身につけた女性へと成長できるよ 

うに支援します。 

 ③DEI(多様性、公平さ、インクルージョン)の促進 

～単に会員数を増やすことを意味しない。 

ロータリーを、最高の人材、最高のアイデア、最 

高のパートナーシップを受け入れるオープンで 

インクルーシブな組織にしましょう。 

 ④ポリオの根絶～依然として、ロータリーの最優先 

事項であるが、現在、ポリオ根絶キャンペーンに 

寄付しているロータリー会員は約１２人に１人、 

毎年寄付しているも５分の１以下です。 

 

3. メンタルヘルスにも焦点をあてたい        

 ・新型のコロナウイルスの流行の結果として、これ 

まで以上に多くの人々が傷ついています。 

 ・最も傷ついている世代のひとつが、教育や対人ス

キルを身につける機会が妨げられた子どもや若

者です。 

 ・メンタルヘルスの助けを求めることは弱さである

と考えられていますが、助けを求めることは勇気

ある行動です。 

4. まとめとして                  

 ・次年度の計画は、世界に平和をもたらし、紛争の

影響を受けた人々を癒すこと、そして私達自身の

内面的な闘いと向き合うために、お互いと地域社

会を支え、助けを求めることに対する社会的偏見

をなくすことです。 

 ・私達が得意とすることを継続すると同時に、変化

に対してオープンで前向きになり、世界と自分自

身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリ

ーはより平和でより希望のある世界を築く手助

けができます。 

 

2023－24年度 国際ロータリー2710地区 

ガバナー 井内 康輝 (広島南ＲＣ) 

地区運営方針 

”平和の種をまこう！！～ロータリアンにできること～” 

 

国際ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリー 

ダーのネットワークを通じて、人びとに奉仕し、高潔

を奨励し、世界理解、親善、平和を推進することであ

る、と書かれています。また、ロータリー財団の使命

も、ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援

を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親

善、平和を達成すること、とされています。すなわち

ロータリーは奉仕活動を通じて、世界の平和を希求す

ることをめざす人々の集まりといえると思います。 

 

 1945年、ロータリーは国際連合や国連教育科学文化

機関（ユネスコ）の創立に重要な役割を果たしました。

その後も紛争を解決し、平和を築く人材の育成のため

に、世界にロータリーセンターを設立するなど、平和

を希求する精神はゆらぐことはありません。 

しかし世界中では紛争は絶えず、直近ではロシアのウ

クライナへの侵攻という憂うべき事態が発生してい

ます。これに対して現在の国連の無力さが叫ばれてい

ることも事実です。 

 

 ロータリーは、司法権もなければ、宗教でもない、

軍隊も戦車もなく、非政治的な態度をとっています。

こうした組織が平和のための真の力となれるのか、と

いう懐疑的な見方もありますが、紛争の原因は飢餓や

貧困、経済的格差、民族差別的など、社会を構成する

ひとりひとりの営みや意識に起因しています。ロータ

リー財団のめざす７つの分野での目的を達成するこ

とによって、それらの紛争の原因を取り除き、平和へ

の道すじを作ることも可能だと信じます。 

 



 井内ガバナーの所属する広島南 RCでは、2度にわた

って国際的な平和会議を主催されてきました。 

1 度目は１1988 年 1 月、松尾明ＰＧのもとで、在広 8

クラブの協力をえて、世界 14 カ国からロイス・アビ

ーＲＩ会長をはじめとする 660名のロータリーアンが

集まりました。2度目は 2013年 5月、川妻二郎ＰＧの

もとで在広 13クラブの協力をえて、世界 52カ国から

田中作次ＲＩ会長をはじめ 2,763名のロータリーアン

が広島に集い、世界平和達成のために何ができるのか

を討論しました。平和を希求する精神は常に繰り返し

て語り続けられなければなりません。さらに世代の壁

をこえて全ての人々が協力しつつ、何らかの行動を起

こす必要があります。2023－24年度は、繰り返して語

るべき”平和を希求する精神”の涵養をめざす１年に

したいと思っています。という事でございます。 

地区、各クラブにおいて達成すべき目標       

1. ＲＩ会長テーマ、ガバナー信条をふまえた”奉仕

プロジェクト”の実施 

①社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、のいずれかの 

テーマでの奉仕プログラムを実施して下さい。 

②地区補助金、グローバル補助金を大いに活用して 

下さい。 

 

2. ＲＩの行動目標としての”会員の基盤を拡げる”

ための取組み 

①会員の増強（地区全体で 3,200 名の会員を維持）

をはかって下さい  

②新クラブの結成を模索して下さい 

③ローターアクトクラブの支援をして下さい 

 

3. マイロータリーの利用とロータリー賞へのチャレ 

ンジ 

①各クラブで会員のマイロータリーへの登録割合を 

増やして下さい 

②クラブ・セントラルへの目標の入力、報告の入力 

をして下さい 

 

4. ロータリー財団への支援をお願いします 

①年次基金 150ドル以上／クラブ会員１人当り 

②恒久基金 ベネファクター１名以上／クラブ当り

または 1,000ドル以上／クラブ当たり 

③ポリオプラス基金 30ドル以上／クラブ会員１名当り 

④冠名基金、大口寄付も考えて下さい 

 

5. 米山記念奨学会への支援 

  ①16,000円以上／クラブ会員１人当たり 

  ②賛助会員（3,000円／年）への入会 

同好会について 

皆さんロータリークラブの同好会に何か入られて

いますか。私は通称「ＩＹＦＲ」という同好会に入っ

ています。国際ロータリーヨット同好会で国際ロータ

リーで一番古い同好会です。日本では、西九州・しま

なみ・神戸・大阪湾・京都琵琶湖・北海道・東京の 7

つのフリートがあり、私は「しまなみフリート」へ入

っています。2014年 6月、瀬戸内海を囲んだ各県が一

緒になって設立した同好会であります。ここのチャー

ターメンバーで、今年の 6月までは会長（任期 2年）

をさせて頂きました。 

 

普段ですとどこかの島で集まりましょう。親睦を行

っていくのが趣旨ですが、コロナ禍でそういう活動も

出来ず、やっとこの 6月の終わりに因島で総会を開催

することが出来、沢山の方に集まっていただきました。 

そして、今年度からは、松山西ＲＣに会長を交代いた

しました。これからは、どこかの島で会いましょうと

か、ここで総会をしましょうという事が普段通り出来

ていくのではなかろうかと思います。 

 

海・川・湖を愛するロータリアンであれば誰でも入

会でき、親睦が好きな人の集まりですから、別にヨッ

トを持っていなくても関係ございません。 

広島県では、尾道ＲＣの方が 15名くらいおられます。

今治・松山・高松ＲＣ方々がおられ、総勢 36名。 

今年度の会長さんから、会員増強を頑張って下さいと

言われ、今回の時間を頂いてお話しさせていただきま

した。どうぞ皆さまもご興味がございましたら入会し

ていただきたいとお願い申し上げて本日の卓話を終

わらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

クラブ協議会（13:40～14:20） 

 


